Vladimir Poutine signale que les sanctions occidentales violent les normes de l'OMC



Moscou, 18 novembre (RHC/RIA NOVOSTI).-Le président russe Vladimir Poutine a dénoncé le fait que les pays occidentaux ont violé les normes fondamentales de l'Organisation Mondiale du Commerce en décrétant des sanctions économiques contre Moscou.

"Les restrictions décrétées à l'encontre de notre pays témoignent du fait que certains de nos partenaires refusent de respecter les principes de base de l'OMC. On viole le principe d'égalité d'accès aux marchés des marchandises et des services, on ignore la clause de la nation la plus favorisée et le principe de concurrence libre et non faussée", a annoncé le chef du Kremlin lors d'une réunion du Conseil d'État russe, l'organe consultatif auprès du président.

Suite au rattachement de l'ex-république ukrainienne de Crimée et de la ville de Sébastopol à la Fédération de Russie le 18 mars dernier, , les États-Unis et l'UE ont imposé des sanctions visant des compagnies, des banques et des secteurs entiers de l'économie russe. Le dernier train de sanctions a été adopté le 12 septembre.

Cette semaine, le ministre russe du Développement économique Alexeï Oulioukaïev a fait savoir que Moscou envisageait de saisir l'OMC suite aux nouvelles sanctions décrétées par l'UE et les États-Unis.



Radio Habana Cuba